

稲武特別号

第2学年学年通信 茫

~自分磨き、 周り磨き、 学年磨き~

7月27日(水)28日(木)と稲武野外学習に行ってきました。ライラック~青春磨き~の旅でしたね。

稲武野外学習の思い出は、みなさんの心の中にあると思います。そんな、みなさんの思い出の一部を載せます。

<稲武野外学習の作文より>

私は、バスレク実行委員でした。私は、友人と司会進行しなくてはいけなくて緊張していました。みんなが途中で反応してくれたり、先生方が、「大きい声で話せていて良かったね」と言ってくださったり、やりがいが大変ある実行委員でした。当日は、レク実行委員のみんなが考えてくれた面白いゲームなどがたくさんできてよかったです。私の心に一番残ったキャンプファイヤー



は、もう感動で、みんなとあと2年もいられないと思うと泣けてくるレベルで、みんな大好きと思える稲武だったと思います。行けなかった仲間が一人でもいるのが何よりも悔しかったです。最高の稲武をありがとうございました。(1組)

稲武に行って仲間との絆が深まったり、キャンプファイヤーなどで盛り上がることができたり、すごく新鮮な気持ちになりました。部屋でみんなで大富豪したのも思い出のひとつになりました。今まであまり話してこなかった友達とも盛り上がれてすごく良かったです。実行委員では、みんなの前で話すのが苦手だったのを少し克服できて良かったです。思ったより、みんなの雰囲気をよくすることができました。(1組)

この日のためにパフォーマンスをたくさんたくさん練習してきました。ドキドキが聞こえてしまいそうなぐらい緊張しました。サイリウムが色とりどりに光り、別の世界にいるようでした。パフォーマンスは大成功で、満足そうな皆の顔を見て嬉しくなりました。この稲武野外学習を通じて分かったことは、自分のためだけではなく、みんなのために動いたり、考えたり、陰で準備をしてくれていた人がいたからこそ、楽しめたのだと思います。コロナ禍で当たり前が、当たり前でなくなり、今できること、皆で過ごせる時間を大切にしようと気づきました。このように、皆の良いところや時間の大切さに気づくことこそ、青春磨き大成功だと思いました。稲武の準備、計画をしてくださった先生、体調を気遣ってくれた家族に感謝です。(2組)

出発式を終え、バスに乗り、僕はわくわくが止まらなかった。雨でハイキングがなくなってしまいました。レクリエーション実行委員が考えてくれた企画は、ハイキングが中止になったことを忘れるくらいとても面白く楽しくできました。

この稲武を通して友達のことを今まで以上に知れてよい経験ができたと思います。この経験を大事にしていきたいです。(2組)

最初向こうについたとき、すごい雨で、みんなで楽しめるかどうか不安でした。私の実行委員であるハイキングもできずとても悲しかったです。キャンプファイヤーが始まった瞬間そんな気持ちも吹き飛びました。火がとてもきれいで、それを友達と見ていられることがとても嬉しかったです。その後のダンスは見渡す限りみんな笑顔で、クイズもクラスの違う人と話しながら参加でき本当に楽しかったです。今回参加できなかった友達にも、写真を見ながら思い出を話したいです。友達との絆が深まる最高の稲武でした。(3組)

稲武野外学習で、一番楽しかったことは、キャンプファイヤーです。キャンプファイヤーは小学校5年生の頃も中津川でやりましたが、今回は、前回のものより自分たちで司会したり何をするか考えたりしたので達成感もありとても楽しかったです。来

年は修学旅行もあり、 いです。(3組)	楽しみですが受験も	あるのでこれから:	も勉強を頑張っていきた
これからも、 2年	仕会員で		
		ことを磨いて	いきましょう!!